

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La Première Dame, Mme Marie Khone Faye, célèbre l'excellence féminine et équipe l'école à Saint-Louis

Saint-Louis, le 5 mars 2025 – Dans le cadre de son engagement pour l'éducation des filles et la promotion du potentiel féminin, la Première Dame du Sénégal, Mme Marie Khone Faye, a présidé ce mercredi une cérémonie de distinction de 17 jeunes filles modèles à Saint-Louis. Cette initiative, menée en partenariat avec le Ministère de l'Éducation nationale, s'inscrit dans les actions concrètes qu'elle porte en attendant le démarrage officiel des activités de la Fondation Nationale Sénégal Solidaire.

Lors de cette cérémonie empreinte d'émotion et de fierté, les lauréates, sélectionnées pour leur engagement, leur travail exemplaire et leur parcours scolaire remarquable, se sont vu remettre un lot de tablettes numériques. Ce don vise à encourager l'excellence académique et à faciliter leur accès aux outils pédagogiques numériques, renforçant ainsi leur capacité à apprendre et à innover.

« L'éducation des filles et la promotion du potentiel féminin sont au cœur de mon engagement. Chaque rencontre, chaque visite, chaque célébration est pour moi une nouvelle étape dans ce combat que je mène avec conviction », a déclaré la Première Dame.

Au-delà de la distinction individuelle, Mme Marie Khone Faye a également annoncé un soutien à l'établissement hôte, en participant à la mise en place d'un kit d'urgence pour les premiers soins médicaux. Cet équipement vise à garantir un environnement scolaire plus sûr et mieux préparé pour l'ensemble des élèves.

La Première Dame a salué l'engagement constant du Ministère de l'Éducation nationale aux côtés de cette initiative, et a réaffirmé sa volonté de poursuivre ce type d'actions sur l'ensemble du territoire national. « Ensemble, poursuivons notre engagement pour une jeunesse instruite, ambitieuse et épanouie », a-t-elle conclu.

Cette action à Saint-Louis illustre la vision portée par la future Fondation Sénégal Solidaire : agir de manière intégrée pour l'autonomisation des jeunes filles, l'amélioration des conditions d'apprentissage et la valorisation de l'excellence au service du développement national.